

2021年7月18日から8月19日までの毎週日曜日と木曜日に学習支援（宿題、ドリル、読書など）や初心者向けの楽器体験活動を行いました。

予定通り8月8日には保護者の方や小さいお子様連れのご家族の前でピアノとヴァイオリンの先生とともに開放弦の合奏を聴いて頂くことができました。

学習や体験活動を通じて友達になったこどもたちは学ぶ時間以外は、野外でボールを追いかけ、大いに弾けていました。

市内の広い地域から小学1年から中学2年までの小・中学生が集まり、学びや遊びを通じて異なる学年や学校のこどもの交流を図ることができました。



学習・体験



8月8日発表会



遊びの風景

緊急事態宣言の下、人を集めることは困難な時期ですが、そのような時期にこそ、こどもの居場所は重要だと思われまます。

声を掛け合うつもりで感染状況を注視しながら切れ間なく活動が続けられればと願っております。

さて秋からは青空教室で学びましょう！



こどもたちと保護者が参加されて栗拾いや畑一面にハーブの種蒔きをしました。



春に植えたバジルや赤紫蘇の摘み取りをして楽しんだあとはソースやふりかけにして自然の恵みに感謝しつつ皆で頂きました。